



ÉCONOMIE

les startups de Sophia Antipolis se mobilisent !

Des exemples de solidarité face au confinement et au Coronavirus

Publié le 20 avril 2020

les startups de Sophia Antipolis se mobilisent !

Plusieurs startups de notre territoire proposent des solutions et services gratuits, à destination du secteur médical, des entreprises et collectivités, ou même du grand public :

- [Wever](#) et [KeeS](#) ont créé une plateforme d'hébergement temporaire pour les soignants : [Sahmia](#)
- [Whoog](#) facilite le recrutement de volontaires pour des missions de renfort afin de soutenir les hôpitaux
- Sensoria Analytics propose sa solution de diagnostic médical pour l'analyse des signes vitaux et le dépistage précoce des pathologies
- [MyDataModels](#) ouvre sa plateforme de Machine Learning gratuitement pour les chercheurs et organisations publiques
- [SoFAB](#), le FabLab de l'association [Telecom Valley](#), accueille des bénévoles pour fabriquer tout type de matériel nécessaire aux soignants, exemple des visières avec le groupe [Visiere Solidaire - Ouest 06](#).
- [Lpliz](#) développe une application qui rassemble une communauté solidaire, d'Entraide et de Bienveillance
- [GoMecano](#) répare gratuitement les véhicules des soignants
- [My Keeper](#) met à disposition sa solution d'alerte pour les collectivités pour aider les travailleurs et personnes isolés
- [WiziShop](#) met à disposition des entreprises des boutiques en ligne gracieusement pendant toute la période de crise
- [Evoluflor](#) offre la création de sites de vente pour les fleuristes

Un grand merci et bravo à eux!